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Abstract (en)
The anti-lifting fastener is composed of a plastic part which at rest has a circular arc profile in which there is a transverse groove (2), emerging in the
extrados part, which delimits a flexible articulation zone of small thickness. The parts of the part either side the groove form two rigid links (4). In the
locking position the part is elastically deformed so that its links are abutted and its radius of curvature is greater than its initial radius of curvature
when at rest.

Abstract (fr)
L'attache anti-relevage (1) pour volet roulant est constituée d'une pièce en plastique, qui au repos présente un profil courbe sensiblement en arc
de cercle, et dans laquelle est ménagée au moins une gorge transversale (2) débouchant dans l'extrados (1a) de la pièce et délimitant une zone
d'articulation (3) flexible de plus faible épaisseur (e'), les parties de ladite pièce de part et d'autre de chaque gorge 2 formant deux maillons rigides
(4). Ladite pièce est élastiquement déformable dans une position de verrouillage dans laquelle ses maillons (4) sont en butée et son rayon de
courbure est supérieur à son rayon de courbure initial au repos. <IMAGE>
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